

# Protokoll Mitgliederversammlung 2021 - Briefliche Abstimmung

Nachfolgend finden Sie die Resultate der brieflichen Abstimmung:

# Informationen zur brieflichen Abstimmung

Ursprünglich waren die Mitgliederversammlung 2019 im Frühjahr 2020 und die Mitgliederversammlung 2021 für den 19. Januar 2021 vorgesehen. Aufgrund der Corona-Pandemie konnten diese nicht wie gewohnt durchgeführt werden. Deshalb hat der Vorstand entschieden, die beiden Mitgliederversammlungen gemeinsam auf brieflichem Weg durchzuführen.

Versandte Stimmzettel: 142 Retournierte Stimmzettel: 41 Absolutes Mehr: 22

# 1. Genehmigung Protokoll der 15. Mitgliederversammlung vom 28. März 2019

Das Protokoll wurde ohne Korrekturen und Ergänzungen mit einer Enthaltung genehmigt.

# 2. Genehmigung Jahresberichte

Die Jahresberichte 2019 und 2020 wurden einstimmig genehmigt.

## 3. Genehmigung Jahresrechnungen

Die Jahresrechnungen 2019 und 2020 wurden einstimmig genehmigt und dem Vorstand Decharge erteilt.

## 4. Wahlen

Martin Stuber wurde zum Präsidenten gewählt. Neu in den Vorstand wurden Fabian Spichtig und Andreas Hürlimann gewählt. Der Vorstand hat sich bereits im Vorfeld konstituiert und setzt sich demnach wie folgt zusammen:

#### Vorstand:

-	Martin Stuber	Präsident	neu in der Funktion
-	Fabian Spichtig	Vizepräsident	neu
-	Moritz Christen	Aktuar/Kassier	bisher
-	Karin Blättler	Mitglied Vorstand	bisher in anderer Funktion
-	Arndt Schafter	Mitglied Vorstand	bisher
-	Andreas Hürlimann	Mitglied Vorstand	neu

#### Revisoren:

-	Fritz Lengacher	bisher
-	Andy Spichtig	bisher

### 5. Diverses

Mitteilungen/Rückmeldungen:

- Danke dem engagierten Vorstand!
- Danke für Eure Arbeit!
- Liebe Frau Präsidentin. Vielen Dank für die ausführliche Dokumentation über die Aktivitäten von Pro Bahn Zentralschweiz. Ich wohne zwar in der Region Basiliensis, erlaube mir aber trotzdem abzustimmen. Wie Sie sehen, bin ich mit allen einverstanden. Mehr in meiner E-Mail an Sie.
- Vielen Dank für das Engagement.

- Ein grosses «Dankeschön» dem gesamten Vereinsvorstand für die unermüdliche Arbeitsleistung zu Gunsten des öffentlichen Verkehrs. Gute Gesundheit und ein erfolgreiches 2021.
- Herzlichen Dank für das grosse Engagement für den öffentlichen Verkehr!
- Verbotstafel im Bahnhof Luzern «Bitte keine Tauben-Fütterung». Die Stadt hat solche Plakat-Ständer im Depot. Sie stellt diese nicht auf.
- Vielen Dank für Ihre grosse Arbeit!
- Dem ganzen Vorstand ein DANKE für das Engagement. Weiterhin viel Erfolg!
- Danke für die vielfältige Arbeit für den öV und die Nutzerinnen.
- Vielen Dank Karin Blättler für den grossen Einsatz und Gratulation, dass Sie einen kompetenten Präsidenten für die Sektion gefunden haben.
- Liebe Karin, danke für deine grosse Arbeit. Der neue SBB-Chef wirkt bescheiden und bodenverbunden. Ist das so? Kann er den «Meyer-Geist» vergessen machen?

Wir bedanken uns herzlich bei allen Mitgliedern und Spendern, welche Pro Bahn Zentralschweiz unterstützen. Die zahlreiche Teilnahme an der brieflichen Abstimmung hat uns sehr gefreut.

Wir hoffen, Sie im nächsten Jahr wieder wie gewohnt persönlich an der Mitgliederversammlung begrüssen zu dürfen und wünschen Ihnen in der Zwischenzeit alles Gute.

Luzern, 17.02.2021 / Protokoll: Karin Blättler/Moritz Christen